

# EL MÁXIMO RESPONSABLE DE EUROPCAR EN ESPAÑA, NUEVO PRESIDENTE DE EXCELTUR

17/03/2016 - [www.teinteresa.es](http://www.teinteresa.es), MADRID

La Asamblea General de Socios de la Alianza para la Excelencia Turística (Exceltur) ha acordado por unanimidad el nombramiento de José María González Álvarez como nuevo presidente de la asociación, siguiendo el procedimiento de renovación y rotación periódica del cargo.

Según informa Exceltur, el nuevo presidente es consejero delegado de Europcar España.

El nuevo presidente de Exceltur, además de ser el máximo responsable de Europcar en España, es director general mundial de la marca InterRent y miembro del Comité Ejecutivo de Europcar Group, que con presencia en más de 140 países y una flota de 190.000 vehículos, opera en todo el mundo con sus marcas Europcar e InterRent.

Con la elección del nuevo presidente, Exceltur pretende dar valor a la relevancia del subsector del transporte y dentro de él, del alquiler de coches. El presidente saliente, Amancio López, pasa a ser el nuevo vicepresidente.